



Hauptmitglied im Gründungsausschuss



Ulrich Rommel

(Deutscher Pflegeverband e.V., DPV)

- Altenpfleger

Derzeit tätig als leitender Gutachter SGB XI (eventus GmbH Heidelberg) sowie als Dozent und Berater für das Stuttgarter Büro für Verfahrenspflege und Pflegefachberatung.

Wichtige berufliche Stationen:

- Pflegedienstleitung in zwei Einrichtungen der AWO Sozial gGmbH
- Wohnbereichsleitung im Seniorenzentrum Schönberg der BuderhausDiakonie
- Studium Evangelische Theologie
- FSJ und Ausbildung sowie anschließende Tätigkeit als Altenpfleger in der Stiftung Evangelische Altenheimat

Warum engagiere ich mich im Gründungsausschuss?

Mit der Gründung einer Pflegekammer können wir als Berufsgruppe selbstständig die Inhalte professionellen Pflegehandelns definieren und Schlussmachen mit der Fremdbestimmung durch andere Berufsgruppen des Gesundheitswesens, Verbänden und der Politik.

Mit der Pflegekammer hat die Pflege die Chance, mit einer (hörbaren) Stimme zu sprechen und sich so gerade gegenüber der Politik Gehör zu verschaffen, um unsere Interessen als Berufsgruppe erfolgreich zu vertreten. Persönlich möchte ich als „Kind der Langzeitpflege“ vor allem auch die Perspektive der Kolleg*innen aus der stationären und ambulanten Pflege in den Gründungsausschuss einbringen.

